



ファミリーデー⑥「森のクリスマス」

12月9日(土)、「ファミリーデー⑥『森のクリスマス』」を盛岡市中央公民館において開催し、10家族26名の参加をいただきました。

始めに、作品のイメージをもってもらうために映像を使いながらこれまでファミリーデーで作られた作品の工夫や特徴などについて説明しました。また、素材を上手に使いながらサンタクロースやクリスマスツリーなどを作る際のポイントなども加えながら進めていきました。

次に、素材選びをし、作品作りを開始しました。小さいお子さんも保護者と一緒にコミュニケーションをとりながら楽しく活動する様子が見られました。

参加された方からは、「区界で採れた自然の素材が、このような素晴らしいオブジェになることは子どもにとって、とても良い経験と勉強になったと思う。」などの感想をいただきました。



【親子で相談しながら作りました】



【可愛らしい作品ができました】



【素材を選ぶ参加者】

ファミリーデー⑦「お正月リース」



【熱中して作業する参加者】

12月23日(土)、盛岡市上田公民館において、「ファミリーデー⑦『お正月リース』」(参加者10組22名)を開催しました。

主に当自然の家の敷地内で採れた素材を使いながら、約1時間をかけて親子で楽しみながら活動しました。指導員が作ったサンプルを見たり、以前この事業の参加者が作成したリースの写真を見たりすることで、すぐに自分の作りたいものをイメージすることができたようで、手際よく進めていました。

参加された方からは、「親が作りたくて申し込んだが、子どもたちが楽しく体験していて、参加して良かった。子どもならではの発想に驚かされた。」「今年何回か応募して初めて参加することができた。自然の材料を使ってリースを作ることができて楽しかった。」などの感想をいただきました。



【工夫がいっぱい見られた作品】